

Sábado 15 de septiembre de 2012

Titulares

- *“Municipios deben fortalecer su capacidad de gestión para obtener recursos”: Gobernador*
- *Hospital Universitario de Santander (HUS) en alistamiento durante la Feria de Bucaramanga*

Gobernador Richard Aguilar Villa lamenta el fallecimiento del empresario Enrique Muñoz

BUCARAMANGA. La muerte del empresario Enrique Muñoz Guerrero se constituye en una sensible pérdida para el sector económico y el desarrollo de Santander, debido a que era alma y motor de varios renglones productivos de la región, especialmente el avícola.

Así lo expresó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, al conocer este sábado el fallecimiento del dinámico empresario tras varios días de convalecencia. “Lamento profundamente la muerte de don Enrique Muñoz Guerrero, y en nombre propio y del pueblo santandereano presento mis condolencias a toda su familia”, expresó Aguilar Villa.

El Mandatario seccional destacó el aporte de Enrique Muñoz Guerrero a la industria avícola santandereana y del país representado en la Incubadora Santander, lo mismo que su decidida contribución a la generación de empleo mediante la creación de empresas como el Frigorífico Vijagual, Agropecuaria Latinoamericana, Industrias Falcon y Carnes Kike, entre otras.

“Municipios deben fortalecer su capacidad de gestión para obtener recursos”: Gobernador

BUCARAMANGA. Los alcaldes y demás funcionarios municipales de Santander deben fortalecer su capacidad de gestión ante la Nación y la formulación de proyectos para conseguir recursos que les permita ejecutar las obras que requieren sus comunidades, debido a los recortes que ha hecho el Gobierno Nacional en materia de regalías.

De esta manera, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, invitó a los representantes de los municipios del departamento que participaron en el taller de Formulación de Política Nacional para promover el desarrollo local, actividad que se realizó este viernes en las instalaciones de la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP), de Bucaramanga.

El funcionario dijo además, que el desarrollo económico local va a depender mucho de la planificación y de los proyectos que se formulen y se presenten ante las instancias correspondientes, porque son muy pocos los recursos por regalías que se reciben. “Nosotros, ante cierta escasez de recursos por el recorte de regalías, estamos gestionando proyectos ante el Gobierno Nacional”, dijo Aguilar Villa.

De igual manera, pidió a Planeación Nacional que la aprobación de recursos para los proyectos sea expedita, porque las administraciones pasan muy rápido y el esfuerzo que hacen muchos mandatarios se pierde porque los nuevos administradores no continúan las obras, lo que al final perjudica a las comunidades.

Hospital Universitario de Santander (HUS) en alistamiento durante la Feria de Bucaramanga

BUARAMANGA. Con ocasión de la sexagésima tercera Feria de Bucaramanga, las directivas, cuerpo médico y demás funcionarios del Hospital Universitario de Santander (HUS) permanecen en alistamiento desde este viernes y hasta el próximo 24 de septiembre, cuando termina las festividades.

El gerente del HUS, Eimar Sánchez Sánchez, explicó que en la principal institución de salud de Santander y el oriente colombiano se adoptaron las medidas necesarias para garantizar la eficiente prestación de los servicios en estos días de intensa actividad festiva, comercial y social. La decisión está contenida en la resolución 419 de este 13 de septiembre.

También informó que los ciudadanos pueden comunicarse al Centro Regulador de Urgencias (CRU) vía radioteléfono o a los teléfonos 6421585 y 6520924, en caso de presentarse alguna eventualidad.